

# Checkliste für Weiterbilder zur Weiterbildungsförderung Allgemeinmedizin



- Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, um eine Förderung zu beantragen? -



## Weiterbildungsbefugnis

- Prüfen der Weiterbildungsordnung 2020 ([WBO 200](#))
- Liegt eine entsprechende Weiterbildungsbefugnis vor? (Hinweis: Jeder zugelassene Vertragsarzt kommt als Weiterbilder in Frage. Liegt keine Weiterbildungsbefugnis vor, kann diese innerhalb von 3 Monaten bei der [Landesärztekammer](#) beantragt werden)



## Such nach einem Arzt in Weiterbildung

- Suche nach einem Arzt in Weiterbildung: Gesuche und Inserate können auf der Weiterbildungsbörse der [KVBW](#) / Homepage der [KoStA](#) eingesehen und erstellt werden
- frühzeitige und vollständige Einreichung des Förderantrags (Einreichung aller Inhalte von der Checkliste)
- Wichtig: Jeder Weiterbildungsabschnitt muss mindestens 3 Monate (bei einer Vollzeitbeschäftigung) umfassen, damit Förderfähigkeit gewährleistet wird

Die gesetzliche Grundlage für die Förderung der Weiterbildung ist die „Vereinbarung zur Förderung der Weiterbildung gemäß § 75a SGB V“

Die Darstellung dient der Übersicht und gewährt keinen Anspruch auf Vollständigkeit

**KVBW:** Kassenärztliche Vereinigung Baden-Württemberg

**KoStA:** Die Koordinierungsstelle Allgemeinmedizin berät und ist Ansprechpartner für alle Fragen zur Weiterbildung in der Allgemeinmedizin.

**BÄK:** Bezirksärztekammer Baden-Württemberg

Zur besseren Lesbarkeit wird das generische Maskulinum verwendet. Es werden aber alle Geschlechter angesprochen.

# Die 3 Schritte zum Erhalt der Weiterbildungsförderung



Die gesetzliche Grundlage für die Förderung der Weiterbildung ist die „Vereinbarung zur Förderung der Weiterbildung gemäß § 75a SGB V“  
Die Darstellung dient der Übersicht und gewährt keinen Anspruch auf Vollständigkeit

Alle benötigten Unterlagen finden Sie auf unserer Homepage <https://www.kvbawue.de/praxis/niederlassung/foerderung-informationsangebot/weiterbildungsfoerderung>

Zur besseren Lesbarkeit wird das generische Maskulinum verwendet. Es werden aber alle Geschlechter angesprochen.